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Vous n’avez pas pu assister au direct du Maire le lundi 19 juin 2023 ? On vous fait le résumé des sujets
abordés par les participants :

CADRE DE VIE
Concernant la rue des Pâquerettes, les câbles sont arrachés par les camions, que faire ?
La solution est d’enfouir les réseaux, mais pour cela, il faudra réaliser à la fois des travaux d’assainissement et des
travaux de rénovation. A ce jour, le budget estimé est trop conséquent, mais l’objectif est de le faire avant la fin
du mandat. 

Pourquoi reprendre l’éclairage public à 5h30 alors qu’il fait jour ? Cette demi-heure pourrait être déplacée à
23h30.
Après avoir fait un sondage auprès de tous les habitants de Chevry-Cossigny, près de 80% des suffrages exprimés
se sont prononcés en faveur de l'extinction de l'éclairage public. La volonté des habitants était de pouvoir couper
l’éclairage public de 23h à 5h30 du matin. Cette position a été retenue jusqu’au 31 décembre 2023 dans le cadre
d'une expérimentation. Un bilan sera réalisé à la fin de l’année afin d'adapter le dispositif si besoin. 

Comment faire pour les inondations rue Aman Jean ? Est-ce que des travaux dans la rue sont prévus pour
éviter cela ? 
Un partenariat a été signé avec le promoteur qui s’est engagé à reprendre l’opération des Jardins des Arts. Il
permettra d'entreprendre les travaux de rénovation des réseaux d’assainissement. 

Est-ce qu’un nettoyage est prévu autour de l’étang côté maternelle ?
Le curage des étendues d’eau a un réel impact sur la biodiversité, la faune et la flore. La municipalité a sollicité
l’expertise du SyAGE (Syndicat qui gère l’ensemble des cours d’eau) sur ce dossier.

Pourquoi ne pas avoir pensé à des éclairages avec détection de mouvements ou avec panneaux solaires ?
Grâce aux travaux d'aménagement de liaison douce réalisés par la CCOB, cet éclairage est en place sur la liaison
douce entre Chevry-Cossigny et Brie-Comte-Robert. Ce système innovant est un lourd investissement pour la ville.
Un marché à performance énergétique a été mis en place pour étaler les investissements concernant la
rénovation de l'éclairage public. L'évolution vers un éclairage en LED avec détecteurs et panneaux solaires est en
cours. Nous devons également retravailler le système des panneaux solaires dans les parcs à cause du manque
d'ensoleillement.

ÉDUCATION
Concernant l’aide aux devoirs, l’offre va-t-elle être étoffée ?
En lien avec Anne Francoual (Maire Adjointe en charge de l’éducation), cette demande sera étudiée pour
développer davantage l'aide aux devoirs déjà proposé à l'espace jeunes. 

SÉCURITÉ
Est-il possible d’installer des barrières pour la mise en sécurité du « virage en S » ?
La rue Charles Pathé est une voie départementale. Tous les aménagements que l’on souhaite réaliser doivent être
faits en partenariat avec le département de Seine-et-Marne. Actuellement, un projet de rénovation du cœur de
ville est en cours afin de réhabiliter l’ensemble de la rue Charles Pathé, depuis le « virage en s » jusqu’au rond-
point de la fontaine. Le but est de fluidifier la circulation et sécuriser l’espace piéton. Pour cela, il nous faut
l’accord de l’ensemble des parties intervenantes et notamment du département de Seine-et-Marne.
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TRAVAUX
Pouvez-vous nous renseigner concernant l’avancée des travaux de renouvellement de la fibre optique dans la
ville ? Quelle est la date prévisionnelle de la fin des travaux ?
10 ans après le déploiement de la fibre optique à Chevry, le réseau n’est plus adapté aux nombres de prises et la
technologie qui existe à Chevry n’est plus celle qui est déployée sur les réseaux de déploiement de fibre optique
sur le territoire. XP fibre doit faire les études pour remettre à jour le réseau de Chevry et, à termes, réaliser les
travaux.
L’objectif est que les études soient réalisées dans le courant de l’année et le travaux mis en place à la fin de
l’année pour que ce soit opérationnel courant 2024.

Concernant l’agrandissement du complexe multisport, à quelle date commencent les travaux et quelle est leur
durée ?
Le complexe multisport est situé dans le parc des sports. Aujourd’hui, il y a un dojo, des équipements pour le club
de football et une salle de réunion pour les associations. 
Un projet d’agrandissement du bâtiment pour créer d’une salle de gymnastique a été prévu avant 2020 mais ne
correspondait pas à la réglementation. L’objectif est d’avoir un espace dédié pour la gym et tous ses
équipements. Avec l’Orée de la Brie, nous avons donc retravaillé le projet architectural afin de réaliser les travaux  
à la fin de l’année pour une période d’un an. Le city stade sera donc déplacé. 

Avez-vous des informations sur les travaux de la résidence des jardins de Candice, maintenant appelée « les
jardins des Arts » ?
Il y a 10 ans, un promoteur privé proposait un projet de construction de 94 logements à Chevry-Cossigny. Après
des premiers accrocs, le promoteur quitte la région et abandonne l'ensemble des copropriétaires qui se
retrouvent livrés à eux-mêmes. Un nouveau promoteur avait proposé une offre de reprise mais pour l’instant, la
situation est figée puisqu’une procédure judiciaire est en cours. 

Avez-vous des informations sur les travaux de la résidence rue Aman Jean ? 
Des travaux de réhabilitation énergétique de la résidence Beauséjour sont en cours. Ils consistent à rénover
l'isolation thermique par l'extérieur et dans l'ensemble des parties communes. La fin des travaux est prévue à la
fin de l’été.

ANIMAUX
Avez-vous pu prendre connaissance du sujet sur la stérilisation des chats errants sur notre commune ?
La municipalité étudie si un partenariat est possible avec des associations locales.

ÉVÉNEMENTS
Concernant la Brocante de septembre, qu’avez-vous prévu pour ceux qui s’étaient inscrits et qui n’ont pas pu
la faire en mai ?
L’inscription sera offerte à la prochaine brocante de septembre pour tout ceux qui se sont inscrits en avance pour
la brocante de mai.

Des événements sont-ils prévus pour le coupe du monde de rugby ?
Des retransmissions de matchs à minima de l'équipe de France sont prévues à la Marmite au mois de septembre.
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CIRCULATION
Y’a-t-il une réflexion pour mettre en sens unique la rue des Frères Lumière ?
Un sondage auprès des riverains est envisageable afin d'avoir leurs avis.

Avez-vous repensé la rue Jean Delsol et la piste cyclable, il est impossible pour un véhicule de ne pas empiéter
sur cette piste, la rencontre est donc dangereuse ? D’ailleurs cette piste est souvent prise pour un trottoir
piéton. 
La rue Jean Delsol est en sens unique et en zone 30 km/h. La priorité est donnée aux cycles et aux piétons. Une
piste cyclable vient en complément de cette réglementation.
Nous sommes en train de travailler pour renforcer la signalétique, pour rematérialiser ou poser des mobiliers
urbains afin d’empêcher les stationnements gênants.

Allez-vous profiter des travaux rue Charles Pathé pour déplacer le ralentisseur situé au niveau du rû du coupe-
gorge vers l’intersection du chemin vert ? Allez-vous ajouter des places de parking sur la rue Charles Pathé
pour faire ralentir et limiter le passage des poids lourds avec un passage en alternance ?
Aucun travaux n'est prévu au niveau de cette intersection. Le ralentisseur ne sera pas déplacé puisqu’il faut
respecter la réglementation sur la distance entre le ralentisseur et l’entrée de ville. Il n’est pas prévu de
rematérialiser d’autres espaces de stationnement à cet endroit.
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